

TC 88 Steinhilben

Jahreshauptversammlung am 02.03.2018

Die Jahreshauptversammlung des TC 88 Steinhilben für das Vereinsjahr 2017 fand am Freitag, dem 02.03.2018 um 20.00 Uhr im Sportheim Mettlau statt.

Der erste Vorsitzende Bruno Betz eröffnete die Sitzung und begann mit seinem Bericht. Darin ging er in erster Linie auf das gemütliche Miteinander, wie z.B. bei der Glühweinwanderung, beim Bändelesturnier, beim Albcity-Cup und nicht zu vergessen, die alljährlich stattfindende Jahresabschlussfeier ein. Er erwähnte aber auch den absoluten sportlichen Ehrgeiz im Verein.

Ein besonderer Dank ging an Peter Kronfeldt und Rainer W. Gutbrod für die gesamte Organisation rund um den Spielbetrieb. Angefangen über die Mannschafts- und Ergebnismeldung, die Besorgung der Bälle, das Jugendtraining und auch für die von Rainer immer aktuell gepflegte Homepage.

Er berichtete noch vom Tennis-Mittwoch bei der Sportwoche, wo wir auf unserer Anlage ca. 35 Kinder begrüßen konnten. Ein besonderer Dank ging hierbei an die Organisatoren und Betreuer der Kinder, die an diesem Mittag echt gefordert wurden. Zum Schluss des Nachmittags wurden alle Kinder mit einer Medaille geehrt.

Weitere Dankesworte gingen an den gesamten Ausschuss mit Eventteam und unseren Platzwart Michael mit seinen Helfern.

Bruno Betz betonte, dass die gesamten Aktivitäten zeigen, dass es im Verein passt. Als Wunsch äußerte er noch, dass es schön wäre, wenn sich zum üblichen Team bei den Arbeitseinsätzen noch der eine oder andere dazugesellen würde, eine evtl. Verjüngung könnte auch nicht schaden.

Schriftführerin Petra Hem verlas die Niederschrift über die letzte Hauptversammlung. Im nachfolgenden Schriftführerbericht berichtete sie über alle Aktivitäten und Ausschusssitzungen im Vereinsjahr 2017.

Nachfolgend gab Sportwart Peter Kronfeldt einen detaillierten Bericht über die sportlichen Ereignisse des Jahres 2017. Diese begannen beim Albcity-Cup vom 26.-28. Mai 2017, der von uns ausgetragen wurde. Mit 7 teilnehmenden Doppelteams waren wir hier sehr gut vertreten. Besonders erwähnenswert hierbei war der Sieg unserer Herren 60 mit Bruno Betz und Günter Heinzelmann.

Mit 5 Mannschaften (Herren aktiv, Herren 40, Herren 60, Damen 30 und Damen aktiv) starteten wir in die Verbandsrunde. Die Runde wurde mal mehr und mal weniger erfolgreich gespielt. Jedoch konnten sich alle Mannschaften in ihren Klassen halten. Lediglich die aktive Herrenmannschaft musste mangels Spieler aus der Runde abgemeldet werden.

Die Doppelvereinsmeisterschaften wurden vom 16. – 25.08. durchgeführt. Horst Burkhart und Harald Moser wurden als die diesjährigen Doppelvereinsmeister gefeiert.

Peter brachte seine Freude über die sehr gute Trainingsbeteiligung an den Tagen Mittwoch und Freitag zum Ausdruck.

In die neue Runde werden wir wieder mit 5 Mannschaften starten (Herren aktiv, Herren 40, Herren 60, Damen 30 und Damen aktiv).

Ein großes Anliegen ist Peter noch das Kinder- und Jugendtraining. Hier konnte mit Hagen Herr noch Unterstützung für das Training gefunden werden. Somit wurde das Jugendtraining von Peter, Sonja, Rainer und Hagen erfolgreich durchgeführt.

Abschließend wünschte Peter allen eine schöne Tennissaison und viel Erfolg für die kommende Spielrunde.

Der folgende Bericht der Kassiererin Charlotte Betz zeigte einen ausgeglichenen Kassenstand.

Marianne Moser bat um die Entlastung der Kassiererin und der gesamten Vorstandschaft, die einstimmig erfolgte.

Bei den anstehenden Neuwahlen wurde die Vorstandschaft wie folgt gewählt:

1. Vorsitzender	Bruno Betz
2. Vorsitzender	Rainer W. Gutbrod
Schriftführerin	Rebecca Stepke
Kassiererin	Charlotte Betz
Kassenprüfer	Marianne Moser/Irene Pfenning
Sportwart	Peter Kronfeldt
Platzwart	Michael Hanker
Beisitzer	Diana Heinzelmann und Helmuth Dieth
Eventdamen	Petra Zeiler und Doris Nölke

Petra Hem und Sieglinde Baisch schieden auf eigenen Wunsch aus der Vorstandschaft aus.

Der erste Vorsitzende Bruno Betz bedankte sich nochmals bei seinem ganzen Team für deren Arbeit und wünschte allen Anwesenden für die Saison 2018 schönes Wetter, gute Spiele und schöne Stunden auf und beim Tennisplatz.

Petra Hem, Schriftführerin